



## Ricardo Monreal como fiel palero y servil aplaude los 100 días de gobierno de Sheinbaum, ¿será que teme otro regaño o que lo vuelvan a congelar?.



Xalapa, Ver.-

El coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en 100 días

ha logrado avances significativos en diversas áreas y ha gobernado "con autonomía, independencia y firmeza". Al terminar el informe de la mandataria, el morenista servil envió un comunicado en el que indicó: "Hoy, en sus primeros 100 días, la presidenta mostró un liderazgo firme, una de las intervenciones más claras y valientes que he escuchado. Se equivocan aquellos que piensan que a través de una extensión va a gobernar, eso es falso". Asegura que "el mensaje de la presidenta fue enérgico, con una visión clara sobre los desafíos que México enfrentará, particularmente respecto al próximo gobierno de los Estados Unidos", que encabezará Donald Trump desde el próximo 20 de enero. En el ámbito nacional, subrayó el compromiso de Sheinbaum con el bienestar de los mexicanos, poniendo como ejemplo los cambios legislativos aprobados en el periodo de sesiones anterior, impulsados por Sheinbaum y las bancadas oficialistas en el Congreso. Adelantó que a partir de la primera semana de febrero el Congreso comenzará a abordar cerca de 40 leyes reglamentarias relacionadas con reformas aprobadas en el periodo anterior. Entre las principales leyes a tratar están las relacionadas con el Infonavit, seguridad, economía, empleo, agua, maíz transgénico, entre otras. De acuerdo con Monreal, durante los primeros 100 días de la mandataria, se han logrado avances significativos en todo ámbito, como en económico, señalando que se crearon 22.2 millones de empleos formales "con el mayor salario promedio en la historia, destacándose un aumento real del salario mínimo en un 135 por ciento desde 2018 y un 221 por ciento en la frontera". Tras el conflicto que hubo públicamente entre los morenistas Adán Augusto López y Ricardo Monreal Ávila, se dio a conocer que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, los habría regañado. La llamada de atención a los legisladores fue por dar a conocer la división interna que hay dentro del partido.

<https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=467573>